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В Твери продолжится развитие 
военно-космической обороны России

 В этом году вступил в силу новый закон «О донорстве». Отныне процеду-
ры сдачи крови будут бесплатными. За деньги теперь можно сдавать кровь 
только редкого фенотипа, а также тромбоциты и эритроциты. 

разработчики статей закона считают, что если кровь перестанет быть товаром, 
улучшится ее качество, ведь добровольным донорам незачем умалчивать о бо-
лезнях и противопоказаниях. Материальная компенсация за сдачу крови теперь 
заменена талонами на питание, а пищевой рацион донора, предусмотренный по 
новому закону — это булочка с чаем. ранее за 100 миллилитров крови в Москве 
можно было получить 650 рублей, в твери - 300. 

некоторые эксперты высказывают опасения, что введение данного законопро-
екта приведет к резкому сокращению числа желающих делиться своей кровью, 
законодатели же ссылаются на то, что бесплатное донорство — общепринятая 
мировая практика. 

Депутат андрей русаков, руководитель фракции СправеДлИваЯ рОССИЯ 
в тверской городской Думе, относится к новому законопроекту крайне отри-
цательно: «За кровь нужно платить — ведь это истощимый ресурс человека. 
Донор несет определенные потери, после процедуры необходимо восполнить 
силы, и булочка с чаем тут не поможет. не такие уж это большие деньги, чтобы 

За кровь нужно платить! 
Инициатива тверского справедливоросса 

о поощрении донорства

отказываться от их выплаты. у меня была ситуация в жизни, когда я с трудом 
нашел кровь определенной группы. а теперь доноров, конечно, станет меньше. в 
случае отсутствия финансового стимула, людей, которые готовы сдавать кровь на 
голом энтузиазме, будет очень нелегко найти. поэтому многие больные, которые 
нуждаются в переливании крови, могут оказаться в крайне опасной ситуации».

а.С. русаков пообещал рассмотреть вопрос о поощрении донорства на за-
седании тГД в качестве городской инициативы.
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Алексей Васильевич Чепа, депутат 
Государственной Думы РФ

Алексей Чепа полагает, что пристальное вни-
мание министра обороны Сергея Шойгу к судь-
бе Тверской академии ВКО вселяет оптимизм и 
позволяет надеяться на полное восстановление 
учебного процесса в «Жуковке».

почти сразу после вступления в должность министра обороны, Сергей 
Шойгу начал борьбу с наследием «сердюковщины». в числе прочего, 
новый глава оборонного ведомства отменил распоряжение предшествен-
ника о ликвидации ряда военных академий.

в ряду уважаемых заведений, подлежащих разгрому, стояла и тверская 
академия вКО им. Г.К. Жукова. Остатки преподавательского коллектива 

и курсантов предполагалось пере-
вести в Санкт-петербург, в академию 
имени Можайского, которая готовит 
специалистов для космоса, но со-
всем иного профиля. такое разви-
тие событий означало, что россия 
оказалась бы беззащитной для угроз 
из космического пространства, где 
государства и блоки усиленными 
темпами развертывают орбитальные 
группировки военного значения. 

Депутат Государственной Думы 
алексей Чепа говорит, что только 
совместными усилиями препода-
вателей, военных, журналистов, 
при поддержке ученых и депутатов 
Государственной Думы «Жуковку» 
удалось отстоять. Ключевым фак-

тором в деле спасения академии алексей Чепа однозначно называ-
ет удачное решение президента о назначении военным министром 
Сергея Шойгу.

Самым сложным в процессе спасения академии стала отмена пролоб-
бированного анатолием Сердюковым распоряжения правительства рФ 
№ 1942-р о ликвидации. Даже когда Шойгу волевым решением приоста-
новил процесс уничтожения, пресловутое распоряжение не позволяло 
осуществлять набор слушателей и вести нормальную кадровую работу.

на днях в Государственную Думу поступил ответ стат-секретаря, за-
местителя министра обороны николая панкова на запрос алексея Чепы. 
Из документа понятно, что последнее препятствие в деле возрождения 
тверской академии вКО утратило силу.

Скан ответа панкова
в настоящее время разработан и утвержден штат академии. в текущем 

году «Жуковка» вновь примет слушателей. теперь можно с уверенностью 
утверждать, что российская Федерация будет и впредь надежно защи-
щена от вероятной агрессии из космического пространства. 



по проекту, одобренному Мини-
стром Здравоохранения тверской 
области е. в. Жидковой, пла-
нируется сократить количество 
роддомов с 5 до 3, а также объ-
единить женские консультации 
разных районов города под одной 
крышей. Оправданием для такого 
решения является недавно от-
крытый перинатальный центр по 
С-петербургскому шоссе на окра-
ине города. по словам  главврача 
роддома № 4 а.а. арсеньева, 
такие действия не оправданы. так 
как перинатальный центр занима-
ется родами только с патологиями, 
а 3-й роддом специализируется на 
инфекционных больных. таким 
образом, здоровые пациенты 
окажутся вперемежку с больными, 
что приведет к антисанитарии и 
распространению инфекций. 

 Среди нововведений е.в. 
Жидковой и сокращение сроков 
пребывания в роддоме до 3-х 
дней. на все возражения елена 
владимировна парирует, что она 
сама женщина и прекрасно знает 
как, где и сколько рожать. Специ-
алисты-акушеры с тревогой объ-
ясняют, что осложнения как раз и 
начинают проявляться на 3-й-4-й 
день после родов. реформа по 

ДеМОГраФИЧеСКаЯ ДИверСИЯ
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Уже на протяжении полугода чиновники разных уровней 
муссируют вопрос об «оптимизации» акушерско-гинекологи-
ческой службы Твери. Они предлагают ликвидировать сразу 
два роддома областной столицы (№3 и №4), а на этой базе 
создать гинекологический центр с неясными целями и зада-
чами. Медики и общественность Твери категорически против 
такой реорганизации. Собрано уже более 10 000 подписей 
в защиту роддомов. За защитой  врачи и жители города 
обратились к депутату Госдумы А.В.Чепе. На встрече они 
объяснили Алексею Васильевичу с профессиональной точ-
ки зрения ожидаемые последствия такого преобразования.

Жидковой не  предполагает  и 
скрининг новорожденных — об-
следование малышей в первые 
дни жизни (он позволяет выявить 
ряд тяжелых болезней).

Что касается конкретно роддома 
№ 4,  то он вообще  «ничем не прови-
нился», чтобы быть закрытым, а ско-
рее наоборот. так, это единственный 
роддом, где отмечено увеличение 
количества родов за 2012 г. на 23 
%. Другие аналогичные учреждения 
города снизили планку рождаемости. 
по опросам горожан, 60 % женщин 
предпочли 4-й роддом всем осталь-
ным. Следует учитывать и его вы-
годное местоположение — в шаговой 
доступности детские областная и 
городская клинические больницы, 

Депутат от СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ принял участие в 
ликвидации прорыва комму-
нального трубопровода. По 
словам специалистов, небы-
валая в Твери авария грозила 
экологической катастрофой 
не только областному центру, 
но и московской агломерации. 
В настоящее время проблема 
считается локализованной.

в результате масштабного 
разрыва трубопровода, канали-
зационные стоки переполнили 
подвалы и вылились на улицы 
микрорайона Юность в твери. 
Затопленной нечистотами ока-
залась даже средняя школа № 
7. Ответственная организация 
– ООО «тверь водоканал» ока-
залась неготовой к оперативно-
му устранению повреждений. 

что позволяет, при необходимости 
быть у новорожденного в течение 3-5 
минут. такой возможности не имеет 
не один из городских роддомов. а из-
за транспортного коллапса ситуация 
будет усугубляться. Данная ситуация 
имела место во владимирской об-
ласти, где ликвидация роддомов 
настолько обострила обстановку с 
госпитализацией рожениц, что по-
явились роды на дому без участия 
медиков. в двух случаях они за-
кончились смертью новорожденных. 

Ознакомившись с ситуацией, 
алексей васильевич Чепа заявил, 
что считает такую «оптимизацию» 
медицинских чиновников антина-
родной, вступающей в противо-
речие с программой президента 

в.в.путина, о том, что «в каждой 
семье должно быть не менее трех 
детей».  Депутат СправеДлИвОЙ 
рОССИИ пообещал лично встре-
титься с е.в. Жидковой и убедить 
ее пересмотреть свои планы по 
«урегулированию демографиче-
ского вопроса» в твери.  

Спустя несколько дней после 
визита алексея Чепы в роддом, 
из Министерства здравоохранения 
рФ пришло письмо, в котором по-
яснялось, что реструктуризации 
роддомов возможна только после 
предварительного комплексного 
анализа эффективности работы 
медицинских организаций. 

«таким образом, Минздрав рос-
сии охладил горячие головы ис-
полнителей на местах», — проком-
ментировал алексей васильевич 
Чепа. 

 в настоящее время реоргани-
зация акушерско-гинекологиче-
ской службы твери приостанов-
лена. Справедливороссы счита-
ют, что такие важные вопросы 
нужно решать с учетом мнений 
граждан, тем более что  тема 
ликвидации роддомов на обсуж-
дение общественности даже не 
выносилась. уже несколько дней 
подряд на одной из центральных 

аварИЯ лОКалИЗОвана
Ситуация грозила обернуться 
частичной эвакуацией жителей 
микрорайона Юность. возмуще-
ние горожан достигло предела, 
когда зловонный поток устремил-
ся по руслу Иртыша прямиком 
в волгу.

Сергей панчин, избранный в 
тверскую городскую Думу депу-
тат от пострадавшего округа, на 
месте ознакомился с обстановкой 
и оперативно направил запросы 
в прокуратуру. Кроме того, спра-
ведливоросс инициировал выезд 
на место чрезвычайной ситуации 
комиссии в составе руководства 
«тверь водоканала», участка 
«Юность» уК «ЖЭу» и Главы ад-
министрации Заволжского района 
твери виталия Калачина.

по итогам проведенной работы 
«тверь водоканал» взял на себя 

всю полноту ответственности за 
откачку сточных вод из подваль-
ных помещений и ликвидацию 
последствий разлива. на насо-
сную станцию уже поставлено 
дополнительное оборудование и 
внедрен в систему трубопровода 
дополнительный насос.

— анализируя произошедшее, 
могу с уверенностью утверждать, 
что ситуация была уникальная 
для нашего города и в силу это-
го критичная, — комментирует 
депутат панчин. локальные про-
рывы случались здесь всегда, но 
на этот раз труба основательно 
прогнила на участке пролегания в 
болотистой местности и её реши-
ли полностью заменить. ремонт 
начали в сентябре и обещали 
завершить к концу декабря. Од-
нако подрядчик переоценил свои 

Во время избирательной 
кампании в Тверскую город-
скую Думу все политические 
партии внесли в свои про-
граммы пункт о прямых вы-
борах Главы города Твери. 
Прошло более полугода, как 
новый состав Думы присту-
пил к работе,  а воз и ныне 
там. Почему так происходит, 
мы беседуем с руководите-
лем фракции СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ в городском парла-
менте Андреем Русаковым. 

АНДРЕЙ РУСАКОВ: — после 
«победы» 14 октября партия 
большинства в спешном поряд-
ке занялась распределением 
думских  портфелей.  людей 
можно понять. правящей партии 
достались ¾  мандатов, а долж-
ностей по прежнему регламенту 
на всех уважаемых людей не 
хватало. пришлось увеличи-
вать количество комитетов, их 
председателей, заместителей 
председателей. на это потре-
бовалось время. Далее была 
необходимость утверждать бюд-
жет, затем возникла «острая» 
потребность принять сырой 
генеральный план развития 
города твери, а в промежутке 
был режим ЧС, новогодние ка-

улиц твери организован пикет. 
Собирают подписи против за-
крытия роддомов активисты 
регионального отделения пар-
тии СправеДлИваЯ рОССИЯ. 
Они - студенты местных вуЗов. 
подписей собрано уже несколько 
тысяч. на пикет пришли и «стар-
шие» справедливороссы: депутат 
Государственной Думы а. в. Чепа 
и депутат тверской городской 
Думы С.а. панчин. Они заявили, 
что будут внимательно следить 
за развитием событием, и, если 
надо, корректировать ситуацию. 
роддома нужно спасать!

возможности. работы пришлось 
вести на глубине 12 метров. 
только тогда и выяснилось, что 
«тверь водоканал» технически 
не оснащен для качественного 
проведения такого вида работ…

по результатам запросам де-
путата от СправеДлИвОЙ рОС-
СИИ прокурором Заволжского 
района направлены в суд исковые 
заявления с тем, чтобы обязать 
ООО «тверь водоканал» и ООО 
«управляющая компания За-
волжского района» устранить 
выявленные нарушения. также, в 
отношении генерального директо-
ра ООО «управляющая компания 
Заволжского района» возбужде-
но дело об административном 
правонарушении. в отношении 
начальника цеха транспортировки 
сточных вод и канализационных 

станций ООО «тверь водоканал» 
- по статье о нарушении норма-
тивного уровня обеспечения на-
селения коммунальной услугой 
— водоотведение. в настоящее 
время проверка продолжается. 
не исключены последующие 
обращения граждан с исковы-
ми заявлениями о возмещении 
вреда причиненного личности и 
имуществу.

в комментариях нашей ре-
дакции Сергей панчин выразил 
надежду, что «тверь водоканал» 
сдержит обещания и нормализу-
ет обстановку до начала таяния 
снегов. по мнению депутата, 
виновники коммунального кол-
лапса осознали вину и прилагают 
максимальные усилия для ликви-
дации последствий. Ситуация под 
депутатским надзором. 

никулы и много чего ещё. если 
бы наша фракция попыталась 
поднять вопрос об изменении 
порядка избрания Главы города, 
то он попросту не попал бы в 
повестку. на мой взгляд, сейчас 
время пришло. Фракция Ср в го-
родской Думе готова выступить 
с такой инициативой. 

— Это не только позиция 
фракции, но и Ваша личная 
точка зрения?

А.Р.: — Я глубоко убеждён, 
что должность  Главы (мэра) 
не должна быть назначаемой. 
первое  лицо  города  нужно 
обязательно выбирать всена-
родным тайным голосовани-
ем. Существующая ситуация, 
ко гда  33  депутата  избрали 
руководителя для, без малого, 
полумиллиона горожан, пред-
ставляется недемократичной. 
наверное, было время, когда 
система фильтров на уровне 
муниципалитетов оправдыва-
ла себя. но сегодня, очевидно, 
что система государственной 
власти устоялась, президент-
ская вертикаль работает.  Сей-
час невозможно предположить, 
что в результате всенародного 
тайного голосования мэром 
города сможет стать человек 

из криминальной среды, как 
это не раз случалось в 90-х. 
Это время безвозвратно про-
шло.  а для депутатов твер-
ской городской Думы пришел 
срок выполнять данные людям 
обещания. 

— Андрей Станиславович, 
в Администрации города про-
изошли кадровые перемены. 
Следует горожанам ожидать 
улучшения качества управле-
ния городским хозяйством?

А.Р.: — Я этих людей не знаю. 
Могу лишь субъективно пред-
полагать, что смена замести-
телей главы администрации г. 
твери инициирована областным 
правительством. ведь какую 
отрасль городского хозяйства 
не  возьми,  всюду  коллапс . 
транспорт, энергетика, ЖКХ, 
благоустройство… Хвастаться, 
в принципе, нечем. нечего пока-
зать гостям, которые приезжают 
в тверь. Хочется поскорее за-
крыть их за забором на частной 
обустроенной территории, что-
бы не видели нашу городскую 
разруху и нищету. 

подозреваю, что губернатор 
Шевелев в порыве взбодрить 
«болото» городской админи-
страции внедрил, туда свежих 

людей. Он ведь наблюдает  вак-
ханалию в тверском городском 
хозяйстве уже полтора года, 
и пытается как-то влиять на 
ситуацию в областном центре. 
на этот раз через кадровые 
назначения. поживем, увидим 
- оправдают, или нет новые за-
местители валерия павлова 
доверие регионального руковод-
ства. нужно посмотреть, как они 
будут работать. проживем лето, 
и по степени готовности к следу-
ющей зиме будет понятно - на 
что оказались способны свежие 
силы. попросят о помощи, мы 
не откажем.

— Что сегодня вызывает 
Вашу обеспокоенность более 
всего?

— Как ни странно будущая зима. 
нормальные люди наслаждаются 
теплом, а меня терзают мысли, 
что уже пора закупать уборочную 
технику на следующий сезон. а 
вот на этот счёт даже разговоры 
не ведутся. по-хорошему прово-
дить аукционы нужно не в ноябре 
месяце, а марте-апреле. Это 
меня и беспокоит. никакие самые 
талантливые заместители Главы 
не исправят ситуацию, если си-
стема городского хозяйства не 
подлежит планированию.

ПРИШЛА ПОРА ВЫПОЛНЯТЬ ОБЕЩАНИЯ



петр Григорьевич Кожевников, руководи-
тель фракции СправеДлИвОЙ рОССИИ 
в Законодательном собрании тверской об-
ласти  с заявлениями граждан поработал 
как всегда оперативно и результативно. по 
одним обращениям граждане получили не-
обходимые консультации, по другим - в этот 
же день были подготовлены и отправлены 
в соответствующие инстанции депутатские 
запросы. во время приема некоторые во-
просы он решил по телефону. 

например, позвонил п.Г Кожевников в 
уМвД по тверской области в связи с жало-
бой ветерана а.а. Соколова, проживающего 
в твери на Зеленом проезде в доме 43, 
корпус 1, на слабую профилактическую 
работу их участкового инспектора.

а директору благотворительного фонда 
помощи многодетным семьям «Солнышко» 
н.а.пономаревой, озабоченной судьбой 
детей из деревни Кузнецовка Старицкого 
района, которых через суд хотят забрать у 
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ОператИвнО И реЗультатИвнО

Еще в прошлом году вошло в практику принимать заявления граж-
дан не только депутатом Госдумы Алексеем Васильевичем Чепой, но 
и справедливороссами от Законодательного собрания. Начинание 
получило одобрение тверичан, на приеме побывали десятки жите-
лей города и области. Все 4 депутата фракции областного парламен-
та: Кожевников П.Г, Баюнов В.А., Белых Э.Н., Краснобородько В.В. 
отнеслись к новому поручению ответственно. Полезное и нужное 
дело продолжено в новом году.

В общежитии, расположенном на ули-
це Спартака, 39-А живут люди с разными 
судьбами. Это семьи  военнослужащих, 
переведенных в Тверь после развала 
СССР, беженцы из бывших союзных 
республик. Все по праву считают себя 
тверскими, ведь живут они здесь уже 
второй десяток лет. Не просто живут, но 
и работают в тверской экономике, при-
носят городу пользу, являются полно-
правными гражданами страны. 

те, кто смог улучшить свои жилищные 
условия, отсюда съехали. Остались люди, 
кому покупка жилья вовсе не по силам, и 
съехать им по сути некуда. И вот как гром 
среди ясного неба – людей «попросили» 
освободить помещения.

Дело в том, что юридически здание на-
ходится в управлении профессионального 
лицея № 15. Это заведение находится в 
нескольких десятках метров от общежития, 
в одном здании с промышленно- экономи-
ческим колледжем.

в 2012-м году энергичный директор кол-

леджа, антонина Курилова, занялась сли-
янием двух учебных заведений. причина 
намеченных преобразований скрывалась 
отнюдь не в оптимизации учебного про-
цесса. возможность управлять лицейским 
общежитием манила госпожу Курилову 
пуще пряника. Дело «оптимизации» закру-
тилось с удвоенной силой, когда в кресло 
директора лицея №15 усадили секретаршу 
Куриловой — алену (Козлову).  

Директриса колледжа взялась за лицей-
ское общежитие, не имея на то никаких 
законных оснований. (ведь директор то не 
она сама, а ее экс-секретарша). Курилова 
стала лично подписывать договора найма 
с жителями общаги. Одновременно людям 
настойчиво давали понять, что они здесь 
лишние. Способов отравить жизнь людям 
у нечистоплотных администраторов всегда 
полно. Особенно, когда такие администра-
торы с богатый жизненный опытом.

Справка «Ср 69 регион»: в 2001-м году 
гражданка Курилова была осуждена по со-
вокупности статей уголовного Кодекса: 160-й 

«присвоение или растрата» и 285-й «Злоу-
потребление служебным положением». на 
свободе и в  кресле директора колледжа она 
осталась, лишь благодаря амнистии. 

Смеем предположить, что в Министер-
стве образования правительства тверской 
области не знают об этих фактах из био-
графии деловой женщины. наверняка не 
знали о проделках активного члена и в 
руководстве трО пп «единая россия», 
когда принимали Курилову в ряды уважа-
емой партии.  

тем временем, объектом  патроната ди-
ректрисы долгое время была сауна в под-
вале общежития. Это заведение больше 
напоминало бордель, чем финскую баню. 
Малолетние лицеисты еженощно наблюдали 
из окон общежитских комнат риалити шоу 
«выбери меня», когда подвыпившие посе-
тители выдергивали из шеренги проституток 
понравившихся особей и тащили в подвал 
для любовных утех. то, что пьяные вопли и 
ругань, доносящиеся из подвала, не давали 
детям учить уроки, а взрослым отдыхать, ди-
ректора колледжа совершенно не смущало.  

Конец беспределу положил алексей 
Чепа. Когда  «выкуриваемые» Куриловой 
люди обратились за защитой к депутату 
Государственной Думы, то заодно расска-
зали и о публичном доме в студенческом 
общежитии. реакция последовала неза-
медлительно. по инициативе алексея Чепы 
в притоне была произведена контрольная 
закупка. в результате полицейские об-
наружили и задержали в борделе «жриц 
любви». публичный дом прекратил своё 
существование. 

Кроме того, оказалось отсроченным  
слияние промышленно-экономического 
колледжа и лицея №15. ведь помимо скан-
дала с «домом терпимости», в финансовых 
документах колледжа выявлена недостача 
более, чем на 7 миллионов рублей!

лИДер тверСКИХ СправеДлИвОрОССОв уберёГ 
ОтСтавныХ вОенныХ  От выСеленИЯ на улИцу!

Жесткие и эффективные действия 
депутата Госдумы не были предвыбор-
ным ходом. уже после окончания изби-
рательной кампании  в тГД по запросу 
алексея васильевича была проведена 
прокурорская проверка, в ходе которой 
выяснилось, что люди имеют полное 
право проживать в общежитии на посто-
янной регистрации. 

Жители прислали в адрес партии Спра-
веДлИваЯ рОССИЯ и на имя Чепы а.в. 
благодарственные письма за выполнение 
предвыборных обещаний. на очередной 
встрече за гостеприимным столом бывшие 
военнослужащие и члены их семей просили 
а.в. Чепу помочь в передаче здания обще-
жития муниципалитету, чтобы  не зависеть 
больше от прихоти руководства колледжем. 

вопрос сложный, — считает  алексей 
васильевич, но постараться помочь людям 
нужно. Я приложу для этого все возможные 
усилия. 

ЗаЯвИтелИ уШлИ ДОвОльные

родителей, обещал лично принять участие 
в судебном заседании.

С давней наболевшей проблемой обра-
тился к депутату настоятель николаевского 
Малицкого мужского монастыря игумен 
борис, обеспокоенный судьбой успенского 
Желтикова мужского монастыря, основанно-
го еще святителем арсением тверским. рас-
положен он на территории г. твери на левом 
берегу р. тьмаки (д.борихино).Это один из 
древних и ценных архитектурных памятни-
ков. на протяжении столетий монастырь яв-
лялся духовным центром тверской земли и 
привлекал к себе множество людей, ищущих 
нравственной поддержки и утешения. в со-
ветский период обитель была разорена. а в 
настоящее время здесь размещается склад 
ГСМ в/ч 30671. Дело в том, что земля, на 
которой расположен монастырь, находится в 
постоянном бессрочном пользовании у квар-
тирно-эксплуатационной части Московского 
военного округа Министерства обороны рос-

сии. если не принять меры по сохранению 
и надлежащему содержанию успенского 
Желтикова монастыря, его реставрации, не 
передать его русской православной церкви, 
от исторического памятника в скором време-
ни останутся только руины.

по обращениям заявителей п.Г. Кожев-
никовым подготовлены соответствующие 
депутатские запросы.

напоминаем адрес приемной депута-
та Государственной Думы, руководите-
ля тверского регионального отделения 
партии СправеДлИваЯ рОССИЯ а.в. 
Чепы: улица вагжанова, дом 7, кабинет 
503. прием ведется по средам с 12.00 
до 14.00.



На пленарном заседании Гос-
думы от фракции «СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ» с заявлением по 
актуальным вопросам выступил 
Сергей Миронов:

– Я буду говорить о вечном, о 
русской литературе! Я хочу на-
помнить высказывание Дмитрия 
Сергеевича Лихачёва: «Наша ве-
ликая литература, говорил он, это 
– совесть общества и его душа».

в послании Федеральному Со-
бранию президент россии говорил о 
дефиците духовных скреп в нашем 
обществе и о том, что очень важна 
воспитательная роль школы, которая 
крайне ослабла в последние годы. 
по-хорошему, в свете положений 
послания президента нам бы нужно 
вернуться к закону «Об образова-
нии», который был очень поспешно 
принят, и пересмотреть многие его 
положения, потому что концепция 
этого закона развёрнута совершенно 
в другую сторону, в сторону обра-
зования как сферы услуг. в числе 
важнейших школьных предметов, 
подчеркну, именно отдельных само-
стоятельных предметов, должна быть 
русская литература. Кстати, в том же 
послании президент назвал её в ряду 
важнейших школьных дисциплин, 
формирующих личность граждан.

но жизнь преподносит факты, кото-
рые заставляют вспоминать другие 
высказывания, в частности, цитаты из 
Достоевского. «Сапоги выше пушки-
на», - так говорили герои в «бесах», 
утилитарно подходя к вопросу о соот-
ношении литературы и словесности 
и жизненных потребностей. Как же 
без сапог выйти на улицу? а пушкин 
и вся русская словесность – это всё 
можно послать куда подальше. Какие 
литературные аллюзии, уважаемые 
коллеги, возникли у меня после оз-
накомления вот с этой брошюрой? 
называется она «примерная про-
грамма среднего и полного общего 
образования. русский язык и литера-
тура для 10-11-х классов». Мы имеем 
дело с первой апробацией тех самых 
Федеральных государственных об-
разовательных стандартов, о которых 
мы с вами много спорили. Эти Феде-
ральные стандарты были утверждены 
уже на исходе министерского срока 
господина Фурсенко, а уже в Минюсте 
зарегистрированы при новом мини-
стре господине ливанове.

вот по таким книжицам будут учить 
наших детей с 1 сентября 2013 года 
сначала в «пилотных» школах, а с 
2020 года во всех школах российской 
Федерации. (Кстати, задумаемся, ка-
ким образом может быть программа 
по литературе примерно ориентиро-
вочной). ведь именно Министерство 
образования и науки через формали-
зованный еГЭ подводит нас к тому, 
чтобы проверка знаний наших детей 
оценивалась таким образом. Именно 

СерГеЙ МИрОнОв: 
Мы требуеМ неМеДленнОЙ ОтСтавКИ 
МИнИСтра ОбраЗОванИЯ лИванОва
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в силу этого все преподаватели рус-
ского языка и литературы с нетер-
пением ждали вот такой методички. 
И вот, наконец, они «дождались». 
напомню, что в первом варианте 
Федеральных государственных об-
разовательных стандартов было 
предложено оставить только три 
обязательных предмета: ОбЖ, физ-
культуру и предмет «россия в мире». 
Масса возмущения общественности 
привела к тому, что сейчас там де-
вять обязательных предметов и, в 
частности, появился такой монстр, 
с точки зрения здравого смысла, как 
«русский язык и литература».

Кстати, в том же еГЭ, противни-
ками которого мы являемся, тем не 
менее, отдельно сдаётся экзамен 
по русскому языку как обязатель-
ный и отдельно по литературе как 
необязательный, а предмет именно 
такой – «русский язык и литература». 
Часы на этот предмет сокращены 
для школьников старших классов на 
треть – с 210 до 140 часов. Совер-
шенно очевидно, что преподаватели 
будут вынуждены и эти часы сокра-
щать, чтобы натаскивать школьников 
на сдачу еГЭ по русскому языку, 
опять же в ущерб русской литера-
туре. вызывает удивление, что ни в 
самих стандартах, ни в специальных 
разъяснениях Министерства образо-
вания нет обязательного перечня ли-
тературы для прочтения и изучения 
старшими классами в школах.

но теперь у нас есть возможность 
посмотреть, что же рекомендует нам 
российская академия образования. в 
примерной программе мы с вами не 
увидим таких писателей, как Куприн, 
лесков, алексей толстой. Шоло-
ховский «тихий Дон» будут изучать 
по отдельным избранным главам. 
Школьники никогда не прочитают 
«Медного всадника» пушкина, гого-
левских «петербургских повестей», 
«Человека в футляре» Чехова. но 

особенно безжалостны авторы этой 
методички к литературе и поэзии 
второй половины XX века. по их по-
нятиям, нашей молодёжи не нужны 
ни Довлатов, ни астафьев, ни вы-
соцкий, ни ахмадулина, ни Окуджава 
– их нет. причём нет не только в ба-
зовом курсе, но даже в углублённом 
курсе для литературных гимназий. 
но зато есть модный пелевин.

Я с этой трибуны не собираюсь 
высказывать оценку, у каждого свой 
вкус. но как много там ненормативной 
лексики, порнографических сцен, так 
называемых наркотических опытов. 
Для полноты картины упомяну, что 
авторы этой методички включили в 
обязательный список рассказы мало-
известного литератора асара Эппеля. 
в одном из текстов речь идёт о том, как 
дети наблюдают, приношу извинения, 
за случкой кроликов. при этом герои 
этого рассказа называют вещи своими 
словами, матом, теми словами, кото-
рые обычно только на заборах можно 
увидеть. Как словеснику-преподава-
телю сеять разумное, доброе, вечное, 
опираясь на подобную пошлятину?

уважаемые коллеги, кто-то скажет: 
«ну что придираетесь, первый блин 
комом, всё это исправят». если бы ис-
правили! Мы же понимаем, что здесь 
главный принцип – принцип эконо-
мизма, который овладел, видимо, и 
министром, и его подчинёнными. по-
тому что намного «интереснее» за-
ниматься нормативно-подушевыми 
принципами, проблемами слияния 
и объединения школ и вузов, крите-
риями неэффективности вузов, чем 
формировать личность, воспитывать 
гражданина и патриота. «Сапоги 
выше пушкина» – этот утилитарный 
принцип действует и сегодня.

Ключевой автор этой брошюры – 
профессор ланин, завлабораторией 
литературного образования Институ-
та содержания методов образования 
российской академии образования, 

член учёного совета товарищества 
выпускников института Кеннана, 
стипендиат научного центра в ва-
шингтоне, в своей страничке в сети 
Facebook – друг посла Соединённых 
Штатов америки в россии Майкла 
Макфола. Кстати, приведу цитату 
этого господина из его интервью 
«Голосу америки» в 2011 году: «в 
большинстве школ один компьютер. 
К счастью, он стоит не в кабинете 
директора, а в библиотеке, и дети 
могут пользоваться. но на второй 
компьютер денег нет, а на экскурсии 
по полям сражений второй мировой 
войны (обратите внимание, не ве-
ликой Отечественной, а второй ми-
ровой войны) и на археологические 
раскопки останков участников войны 
деньги есть. но спустя 70 лет это не 
самая актуальная вещь для воспита-
ния детей». Как говорится, без ком-
ментариев. ну, здесь мы вспомним 
и инициативы господина ливанова о 
том, что неэффективными являются 
российский государственный гумани-
тарный университет, литературный 
институт имени Горького и другие 
ведущие гуманитарные институты. 
Молодых недальновидных политиков 
мы уже видим, потому что в вузах 
приходится вводить специальный 
курс «русский язык и культура речи», 
чтобы как-то восполнить пробелы в 
образовании у бывших школьников, 
нынешних студентов.

Мы давно потеряли статус самой 
читающей страны. не буду приво-
дить печальные цифры. но дело 
в том, что то, что творит новый 
министр образования, мне пред-
ставляется настоящим вредитель-
ством. если мы вспомним слова 
президента о духовных скрепах, 
то так и видится господин лива-
нов с топором в руках, который 
рубит эти скрепы, что есть силы. 
И мне представляется, что нам эту 
«ливановщину» нужно кончать. 
принципиальная позиция нашей 
партии – требование немедленной 
отставки господина ливанова. Хва-
тит махать топором невежества и 
непрофессионализма.

Я выступаю сегодня не как пред-
ставитель партии СправеДлИваЯ 
рОССИЯ, а с общегражданской пози-
ции. Я хочу призвать всех депутатов 
Государственной Думы, вне зависи-
мости от фракций, с тем, чтобы мы 
возвысили голос ради нашей русской 
литературы, возвысили голос в за-
щиту гуманитарного знания. Именно 
это и будет истинной борьбой за 
патриотизм, за укрепление духовных 
скреп нашего общества. прошу и 
предлагаю профильному Комитету 
заняться этим вопросом. необходи-
мо провести парламентские слуша-
ния, потому что если не мы, то кто 
положит конец этой гадости?! Другого 
слова я сказать не могу.
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Богатые граждане России, ежегодный доход которых превышает миллио-
ны рублей, будут платить налог на доходы физических лиц (НДФЛ) по той же 
процентной ставке, что и простые смертные, то есть в размере 13%. Госду-
ма отклонила сразу три предложенных ей на рассмотрение законопроекта, 
которыми предлагалось ввести так называемую прогрессивную шкалу на-
логообложения. Если бы законопроекты получили необходимую поддержку 
народных избранников, то российским миллиардерам, возможно, пришлось 
перечислять в пользу федерального бюджета до 45% от сверхдоходов.

Сверхдоходы – по сверхставкам
первым из предложенных на рассмотрение депутатов законопроектом, вне-

сенным депутатами от фракции «Справедливая россия», предполагалось ввести 
прогрессивную шкалу налогообложения по сверхвысоким доходам физических 
лиц. не зря один из авторов законопроекта, первый зампред думского комитета 
по бюджету и налогам Оксана Дмитриева в ходе пленарного заседания назвала 
документ «многострадальным» - он поступил в правительство рФ для получе-
ния заключения еще в 2008 г. и только в начале 2013 г. попал на рассмотрение 
нижней палаты.

Справедливороссы предложили облагать доходы свыше 3 млн руб. в год по 
ставке 25%, от 15% млн руб. – по ставке 35%, а доходы свыше 30 млн руб. – по 
ставке 50%. О. Дмитриева пояснила, что законопроект не затрагивает ни сред-
ний класс, ни малый бизнес. «Ощутимым он становится для людей с доходами 
в десятки миллионов рублей. топ-менеджер с зарплатой в 3 млн 500 тыс. руб. 
будет платить 25% только с 500 тыс.руб», - сказала она. Следует отметить, что 
граждан с доходами свыше 3 млн руб. в россии менее 1%, но при этом на их долю 
приходится 40% совокупных доходов физических лиц.

Граждан с доходами свыше 3 млн рублей в год в россии менее 1%, при этом 
на их долю приходится около 40 % всех доходов физических лиц. похожий за-
конопроект был внесен и фракцией КпрФ. налоговые амбиции коммунистов 
простерлись значительно дальше, чем у социал-демократов – аж до 675 милли-
ардов, которые предлагалось получить, установив подоходный налог в размере 
10 % для тех, кто зарабатывает до 120 тыс. руб. в год, от 120 тыс. руб. до 500 
тыс. руб. – 12 тыс. руб. плюс 15% от суммы, превышающей 120 тыс. руб. при 
постепенном увеличении ставок нДФл пропорционально налогооблагаемой базе 
доходы свыше 2 млн 900 тыс. руб., по замыслу авторов, должны были облагаться 
налогом по фиксированной ставке 849 тысяч, плюс 45% от суммы, превышающей 
2 млн 900 тыс. руб.

третьим законопроектом предлагалось снизить ставку подоходного налога для 
граждан с небольшим уровнем доходов (в пределах 60 тыс. руб.) до 5%, при том, 
что доходы свыше 12 млн руб. облагались бы по ставке 3 млн 834 руб. плюс 45% 
от суммы, превышающей 12 млн руб.

Со слов защитников законопроекта, прогрессивная шкала налогообложения 
физлиц широко применяется в современном мире, зачастую, довольно высоко 
в своем максимуме, а иногда – в минимуме. К примеру, в СШа ставка налогоо-
бложения для наиболее богатых граждан составляет 35%. в Индии действуют 
четыре налоговые ставки – 0, 10, 20 и 30%. при этом высшая ставка применяется 
к суммам годового дохода, превышающим примерно 500 тыс. руб. аналогичные 
же ставки действуют в Китае, Юар и бразилии.

И, действительно, если обратиться к мировому опыту, в частности, к опыту стран 
с развитой экономикой, то здесь в подавляющем большинстве случаев можно 
наблюдать применение именно прогрессивной шкалы налогообложения. так, и 
в великобритании подоходный налог для граждан с высоким уровнем достатка 
доходит до 40%, во Франции до 50%, а в нидерландах он составляет 52%.

еще одним важным показателем в этой связи можно назвать долю поступлений 
в федеральный бюджет от взимания данного налога. если в европейских странах 
на долю нДФл приходится до 60% от всех налоговых поступлений, то в россии 
эта цифра в 2012 г. составила всего порядка 20%. при этом, как всем известно, 
выросла доля нефтегазовых доходов, то есть с каждым годом российский бюджет 
все больше и больше приобретает ярок выраженный сырьевой характер. также 
известно, что плоская шкала налогообложения доходов физлиц остается пре-
рогативой стран со слаборазвитой экономикой.

Александр Васильев

Ловись рыбка большая 
и… дорогая

В конце 2012 года в Госдуму в 
очередной раз был внесен закон о 
рыбалке. Правительство уже более 
года пытается провести закон «О лю-
бительском рыболовстве». Все его 
прошлые редакции вызывали бурю 
возмущения среди рыбаков. Волна 
митингов, прокатившихся по стране, 
заставила правительство искать но-
вые формулировки, но суть остается 
прежней.

если новый закон о рыболовстве будет 
принят, то, как считают рыболовы-любите-
ли, будет фактически узаконена постепен-
ная приватизация водоемов россии, пото-
му как их отдают в пользование фирмам и 
частным лицам на 25 лет.

в свою очередь, премьер-министр 
Дмитрий МеДвеДев заверил, что новые 
нормы не создадут никаких проблем для 
многомиллионной армии рыбаков нашей 
страны.

— рыбная ловля как отдых, как хобби 
остается доступной и бесплатной для 
всех без исключения граждан, — заявил 
премьер. – абсолютное большинство 
– 90 процентов водного фонда – будет 
освобождено от каких-либо коммерческих 
обременений. так что проблемы у тех, кто 
любит посидеть с удочкой, быть не должно.

вице-спикер Госдумы, эсер николай 
левичев такого оптимизма не разделяет. 
парламентарий считает, что правитель-

бОГатые не буДут 
плаКать

налог на доходы физических лиц 
платят жители большинства госу-
дарств мира. но в разных странах он 
взимается по-разному. почти во всех 
странах подоходный налог неодинаков 
для людей с разными доходами.

так, в СШа первые 8950 долларов 
годового заработка не облагаются 
подоходным налогом вообще. Со 
следующих 8025 долларов взимается 
10 процентов. Самая большая ставка 

ПОДОхОДНЫЙ НАЛОГ В МИРЕ

ственный законопроект о любительском 
рыболовстве на практике приведет к взима-
нию платы за рыбалку в «рыбных местах».

— российская практика такова, что с боль-
шой долей вероятности «дружественные» 
региональным властям компании смогут по-
лучить в аренду на четверть века огромные 
рыболовные участки, причем именно те, где 
рыба уже есть, - отметил лидер «Справед-
ливой россии». – в таком случае недобро-
совестные коммерсанты, не вкладывая ни 
копейки, смогут объявить все живое в воде 
объектом зарыбления, что, соответственно, 
сделает биоресурсы их собственностью. на 
рыбе не написано, жила она в водоеме до 
предоставления водоема компании, или по-
явилась в результате зарыбления. рыбалка 
на таком водоеме станет платной для всех 
рыболовов, — сказал левичев.

также он отметил, что данная ситуация 
является неприемлемой для миллионов 
рыбаков.

— Сегодня, когда закон уже «спущен» в 
регионы, необходимо переместить вектор 
усилий именно туда. Фракции «Справед-
ливой россии» на всех уровнях займутся 
работой с общественностью - будут про-
ведены круглые столы с обществами 
рыболовов, выработаны рекомендации 
для исполнительной власти на местах. 
Ситуация должна быть поставлена под 
жесткий контроль…

Олег ГАРМАНОВ

– 35% - установлена на доходы свы-
ше 357 700 долларов в год. право на 
налоговый вычет дает ипотека, налог 
на недвижимость и образование. во 
многих странах, особенно в европе, 
люди с низкими доходами нДФл во-
обще не платят.

Фиксированная ставка подоходно-
го налога используется в россии и в 
некоторых странах бывшего СССр. 
в нашей стране все слои населения 
платят одинаково – 13%.

есть страны, в которых подоходного 
налога вообще нет. в основном это- 
островные и небольшие государства 
(бермуды, багамы, андорра, Монако 
и т.д.).

россия
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День из жизни звезды
Софи лорен ложится спать в 21.00, 

встаёт в 6.00. утром обязательно дела-
ет зарядку, положительными эмоциями 
звезда заряжается, пребывая в саду, 
наслаждаясь ароматом и красотой 
цветов. не употребляет спиртное, 
не курит (в 50 лет Софи лорен из-
бавилась от этой пагубной привычки 
и очень жалеет, что не сделала этого 
раньше), не ест жареного. Для под-
держания эластичности кожи пьёт не 
менее двух литров минеральной воды 
в день. актриса убеждена, что таким 
образом клетки получают потерянную 
влагу, организм очищается от шла-
ков, количество морщин значительно 
сокращается. в её дневной рацион 
входит стакан йогурта с ложкой пив-
ных дрожжей. такой витаминный кок-
тейль придаст волосам блеск, а коже 
упругость.  воздух в комнате должен 
быть всегда увлажненным. Для этого 
поставьте возле батареи сосуд с водой 
и заведите комнатные растения.

Косметику с глаз Софи лорен 
снимает растительным маслом, она 
уверена, что это лучшее средство для 
снятия макияжа. Оливковое масло 
– главное косметическое средство, 
которое она использует для  безупреч-

РЕцЕПТЫ КРАСОТЫ 
ОТ СОФИ ЛОРЕН

ного цвета лица. после утреннего 
очищения, актриса наносит на лицо 
увлажняющий крем, на ночь – пита-
тельный с активными компонентами. 
волосы моет детским шампунем.

разгрузочные дни звезда устраивает 
в течение 2-х дней, раз в 3 месяца, 
во время которых, она пьет свежеот-
жатые соки и ест фрукты. И, конечно, 
для поддержания стройной фигуры, 
съедает ананас в день. Он выводит 
лишнюю жидкость из организма, 
способствует расщеплению белков и 
регенерации кожи.

Диета от Софи лорен.
Секрет диеты актрисы в том, что она 

употребляет пищу небольшими пор-
циями с малым количеством калорий. 
в спагетти добавляет соусы с низким 
содержанием жира:

• 1-й день. Завтрак: 1 яйцо и 
170 грамм  апельсинового сока. Обед: 
60 грамм индейки, овощной салат и 
нежирный творог. ужин: салат из шпи-
ната,115 грамм макарон с креветками, 
яблоко на десерт.

• 2-й день. Завтрак: чашка нежир-
ного молока со злаками. Обед: половина 
чашки творога,  фруктовый салат. ужин: 
листья салата с постной заправкой, 115 
грамм спагетти с фрикадельками из 

постной индейки. на десерт груша.
• 3-й день. Завтрак: нежирный ку-

сочек сыра. Обед: отварная курица, 115 
грамм зеленого салата. ужин: большой 
салат из разнообразной зелени с пост-
ной заправкой, 170 грамм лазаньи из 
нежирного сыра. на десерт  2 персика.

Софи лорен – автор популярной 
книги «Женщина и красота». 

Книга написана более 25 лет назад, 
но советы популярны и актуальны до 
сих пор: «если каждая женщина бу-
дет регулярно ухаживать за собой, то 
она, несомненно, станет красивее».

Список предметов для домашнего 
косметического салона: душистое 
мыло, пена, масло для ванны или 
ароматическая соль, пудра, пемза, 
щётка для тела, маска для лица, жид-
кий крем для тела, бритва и средство 
для обесцвечивания волос, радиопри-
ёмник. пока в ванну набирается вода, 
добавьте в неё масло или соль. по-
парьте лицо, наложите маску (овсянку 
разведите с водой, наложите тонким 
слоем на лицо, избегая области глаз; 
при сухой коже используйте вместо 
овсянки сухое молоко) и принимайте 
ванну. Главное, ни о чём не думай-
те! Обработайте пемзой ступни ног, 
почистите ногти, помассируйте тело 
щёткой (улучшится кровообращение, 
уменьшится дряблость мышц). по-
брейте волосы под мышками и на 

ногах. после ванны можно принять 
расслабляющий прохладный душ, он 
укрепляет иммунитет и поддерживает 
форму бюста. в завершении, нанесите 
на кожу увлажняющий крем и припу-
дрите тело.

ванна с сухим молоком. Зимой 
принимайте ванну, растворив чашку 
сухого молока в воде. Эта процедура 
смягчает, увлажняет и сделает кожу 
упругой.

укрепление ногтей. Софи лорен 
использует крем, и советует всем 
пользоваться кремами в любую сво-
бодную минутку. Это избавит ногти от 
хрупкости, придаст рукам ухоженный 
вид. Заведите несколько баночек и 
держите одну в сумке, другую – в 
машине, третью – у телефона.

уход за волосами. регулярно за 
несколько часов до мытья волос, 
втирайте в корни подогретое оливко-
вое масло. волосы будут выглядеть 
великолепно!

Оказывается, всё очень просто, для 
того, чтобы хорошо выглядеть, необхо-
димо полноценно отдыхать, правильно 
питаться, нагружать себя физическими 
тренировками и регулярно ухаживать 
за собой. 

Статья подготовлена по материа-
лам сайта Секреты здоровья и красо-
ты http://www.zdorovakrasa.com/2010/11/
youth-secrets-of-sophia-loren.html

Общественно-политическое издание тверской области «Ср 
69 регион» сообщает о готовности предоставить свои услуги по 
изготовлению агитационных печатных материалов на выборах 
в органы местного самоуправления на территории тверской об-
ласти 8 сентября 2013 года, в единый день голосования. выборы 
Глав Муниципальных образований: мэра города вышний волочек, 
Главы городского поселения – город Зубцов, Главы Осташковско-
го района;  выборы депутатов представительных органов муници-
пальных районов: вышневолоцкого, нелидовского, Конаковского, 
Максатихинского, Молоковского, Кимрского; выборы депутатов 
представительных органов сельских и городских поселений: го-
родского поселения город белый бельского района, бологовского 
городского поселения и Куженкинского городского поселения 
бологовского района, городского поселения города весьегонска, 
городского поселения поселка Красномайский вышневолоцкого 
района, поселка Жарковский Жарковского района, городского 
поселения Западная Двина и городского поселения – поселка 
Старая торопа Западнодвинского района, муниципального об-
разования город Зубцов, городского поселения васильевский 
Мох, и городского поселения - поселка Орша, и городского по-
селения – поселка Суховерково Калининского района, городского 
поселения город Кашин, городского поселения поселка Кесова 
Гора, городского поселения поселка белый Городок Кимрского 
района, городского поселения «поселок Изоплит», и городского 
поселения «поселок Козлово», и городского поселения «по-
селок радченко» Конаковского района,  городского поселения 
город Красный Холм, городского поселения «город Кувшиново», 
городского поселения – город нелидово, городского поселения 
«поселок пено», городского поселения «поселок Сандово», го-
родского поселения - поселок Селижарово, городского поселения 
«поселок Сонково», городского поселения город торопец, Фи-
ровского городского поселения и великооктябрьского городского 
поселения Фировского район, а также   выборы депутатов Совета 
депутатов МО городское поселение город Конаково Конаковского 
района и «Городское поселение – г. Осташков».

Стоимость тиража печатной продукции рассчитывается исходя из суммы стоимости бумаги, печати и послепечатной обра-
ботки, в том числе, исходя из нижеуказанных формата, цветности, тиража.  Стоимость изготовления агитационных печатных 
материалов других форматов, в другом качестве, в том числе, помимо прочего, в другой цветности, другим тиражом рассчи-
тывается исходя из опубликованных расценок. также предоставляются услуги по послепечатной обработке, в числе прочего: 
фальцовка 0, 20 руб. за 1 экз., скрепка  0,50 руб. за 1 шт., ламинация двухсторонняя  6,00 руб. за 1 лист а4, 12 руб. за 1 лист а3.

Главный редактор Общественно-политического издания Тверской области «СР 69 регион»     
С.А.  Юровский



8

Мысли мудрых людей
То, что мыслимо, то осуществимо. Мао Цзе-дун

На день надо смотреть, как на маленькую жизнь. М. Горький.

Чем человек умнее и добрее, тем больше он замечает добра в людях.  Паскаль.

Молчание – один из наиболее трудно опровергаемых аргументов. Генри Уилер Шоу.

Умирают только за то, ради чего стоит жить. Антуан де Сент-Экзюпери.
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